

DOI: 10.18572/1813-1220-2022-3-31-34

Основные проблемы функционирования особых экономических зон и пути их решения

Челпанова Марина Михайловна,
доцент кафедры административного права и административной деятельности органов внутренних дел
Крымского филиала Краснодарского университета Министерства внутренних дел России,
подполковник полиции, кандидат экономических наук

basi-marina@yandex.ru

Понежина Людмила Юрьевна,
доцент кафедры административного права
Ростовского юридического института Министерства внутренних дел России,
кандидат юридических наук, доцент, полковник полиции

gevorg.ovsepyan.90@list.ru

Для решения многих экономических проблем и обеспечения стабильного развития экономики требуется применение различных инструментов. В настоящее время в Российской Федерации и в мире довольно широкое распространение получает практика создания особых экономических зон различных типов. Это является одним из главных инструментов, которые используются во многих странах в целях ускорения экономического роста и развития определенных отраслей экономики.

Ключевые слова: свободные экономические зоны, особые экономические зоны, привлечение инвестиций, полюса роста, точки роста.

The Main Problems of Functioning of Special Economic Zones and Solutions Thereof

Marina M. Chelpanova
Associate Professor of the Department of Administrative Law and Administrative Activities of Internal Affairs Agencies
of the Crimean Branch of the Krasnodar University of the Ministry of the Interior of Russia
Police Lieutenant Colonel, PhD (Economics)

Lyudmila Yu. Ponezhina
Associate Professor of the Department of Administrative Law of the Rostov Law Institute
of the Ministry of Internal Affairs of Russia
PhD (Law), Associate Professor, Police Colonel

To solve many economic problems and ensure the stable development of the economy requires the use of various tools. Currently, the practice of creating special economic zones of various types is quite widespread in the Russian Federation and in the world. This is one of the main tools that are used in many countries to accelerate economic growth and the development of certain sectors of the economy.

Keywords: free economic zones, special economic zones, attracting investments, poles of growth, points of growth.